

El día 5 de Abril, llevamos a cabo el festival de Verapaz para el proyecto de un centro de salud para la mujer en Lahore Pakistán.

Este año como nunca los participantes se esmeraron en calidad respecto a los números: Baile español, Cuentacuentos, Melodías de los 60,70 y 80 como una especie de musical muy logrado, Bailes de Ecuador, un Mago que en colaboración de su esposa nos llevaron por el camino de la magia a recuperar nuestra infancia, la inocencia de nuestra niñez para poder vivir durante media hora mágicamente, el Ballet clásico, precioso interpretando la música de Titanic.

No tuvimos aquella aglomeración de gente del año pasado, por lo tanto, todos teníamos sitio y la recaudación no estuvo nada mal, menos que el año pasado pero logramos 3.184 euros.

El próximo proyecto será para nosotras, hay dos posibilidades, uno, terminar el de alimentación para el comedor de Maesot que está sin finalizar o trabajar para Camboya y construir allí un salón multiuso. Os recuerdo que esto <u>no</u> es mío ni de la comunidad de León solo, sino <u>de todas</u> y quisiera pedir colaboración en todos los sentidos para lograr así con más facilidad y eficacia, nuestros proyectos en favor de otros que lo necesitan y donde trabajan nuestras hermanas, os comunicare más adelante el proyecto.

Quiero también comunicaros que se ha solicitado a Manos Unidas un proyecto para pozos en Maesot.

Sor Lucía Santos

Semana Santa 2014, en la parroquia de "San Juan Macías". Cáceres **e**

La mañana del Jueves Santo nos encontrábamos entre los numerosos viajeros retenidos en las abarrotadas carreteras españolas; íbamos a Cáceres, donde nuestros Hermanos Dominicos de la Parroquia de San Juan Macías nos esperaban para vivir con ellos y sus feligreses el Triduo Pascual y lunes de la Octava.

Llegamos felizmente, sin demasiado retraso y, una vez más, la cariñosa y fraterna acogida del Padre Juan Carlos, Fray Pío y el Padre Jesús nos anunciaba los entrañables días que íbamos a compartir.



Aun trasladando las maletas, tuvimos la oportunidad de saludar también a algunos de sus incondicionales colaboradores, afanados desde muy temprano en preparar el Monumento, flores y resto de detalles para la celebración de la Cena del Señor de unas horas después.

Nosotras nos sumamos a esa gran Comunidad, marcadamente dominicana al contar también con un entusiasta y comprometido grupo de dominicas laicas y estar muy vinculada a las Contemplativas de Trujillo, completando con nuestra identidad de religiosas de 'vida activa' la gran familia de Santo Domingo de aquel lugar.

Nuestra disponibilidad plena para cuanto pudiéramos aportar nos ayudó a integrarnos en todo cuanto iba aconteciendo, aparte de lo que se nos había encomendado en particular de antemano.

Las celebraciones se vieron enriquecidas con la participación de jóvenes universitarios que celebran el Triduo Pascual con las Hermanas Josefinas Trinitarias y que desde hace unos años se unen al coro de esa parroquia para realzar la Liturgia en estos días Santos.

Al ser el Padre Juan Carlos Delegado Diocesano de Hermandades y Cofradías de aquella



diócesis y tener que asistir a algunos actos en la ciudad, nuestro horario nos brindó también la oportunidad de sumarnos al fervor ante el discurrir de algunos Pasos y cofrades. Conocimos la 'Cofradía dominicana del Santísimo Cristo de la Victoria', fundada por el Padre Juan Carlos hace cinco años, cuya imagen titular aún se encontraba en las engalanadas andas en que había procesionado días antes de nuestra llegada, y compartimos también con los cofrades su traslado a la capilla del Santísimo de la parroquia, lugar en

que se venera a lo largo del año.

Completamos nuestra participación con la peregrinación al santuario de la Virgen de la Montaña, que como parroquia vienen teniendo el lunes de Pascua, y para lo que la lluvia nos regaló unas horas de tregua, quedando un tiempo idóneo para esos kilómetros de 'subida'.

Finalmente, asistimos a la inauguración en Cáceres del Curso Alpha esa tarde-noche, pues tenía como sede la Parroquia de nuestros Hermanos. Tuvimos el privilegio de compartir toda la sesión ya desde la oración previa con los organizadores y colaboradores.

Todas sabemos que no es un tópico decir que las experiencias son difícilmente expresables, máxime por escrito, y aún más en el resumen que 'Ecos' requiere. No



obstante, sí queremos compartiros que tanto por nuestra parte como por la de los Padres el balance fue positivo, y, sin duda, la Providencia se encargó de que se colmasen las expectativas, incluso de número de fieles asistentes, que resultó mayor que en años anteriores.

Damos gracias a Dios y al Padre Juan Carlos por proporcionarnos esta nueva oportunidad de presencia apostólica, y por facilitarnos nuestra pequeña pero entusiasta aportación. Las hacemos extensivas al resto de la Comunidad, y no sólo de Padres, de los que tanto recibimos en todos los sentidos, sino también la Parroquial; desbordaron cariño fraternal y gran testimonio.

°°Oineo Horar Ooriendo Palabrar° − Día del libro

Oolegio Sanlifimo Rozario

Compartimos con vosotras este proyecto llamado: "Masterchef de fábula" y "Cinco Horas Cosiendo Palabras", que el colegio realizó para conmemorar el día del Libro. Sus principales objetivos han sido: fomentar el entretenimiento y el placer que la lectura proporciona; mejorar la expresión oral y aprender a escuchar.

A primera hora tuvo lugar un Masterchef realizado por los alumnos de 4º ESO en el que contaron cuentos tradicionales para Infantil y Primer Ciclo de Primaria. Estos cuentos estaban



estructurados a modo de "receta" que los niños tenían que ir elaborando. A continuación a partir de segundo de Primaria hasta cuarto de ESO participaron en un "Maratón de libros" elegidos libremente y de muchos estilos, durante cinco horas seguidas. "Pespuntes" de obras de teatro, de El principito, poemas, recetas de cocina, artículos periodísticos, cuentos, fragmentos de novelas y textos bíblicos, han hilvanado este día de homenaje al libro.

Participaron algunos padres, madres, profesores y abuelos que también han cogido la "aguja literaria", y bajo el escenario de un gran Árbol de la Lectura y una cocina a tamaño real hecha por los propios alumnos han cocinado y cosido este proyecto, a lo largo de toda la mañana. iResultó una actividad novedosa y muy entretenida!

Ana y Tamara
Profesoras de Literatura de Secundaria

13 de mayo: BODAS DE ORO

SOR ADORACIÓN MARTÍNEZ, EN MADRID SOR Mª CRUZ LOSADA, EN PALENCIA

FELIZ DÍA!!



RENOVACIÓN



Doy gracias a Dios por renovar la profesión y empezar el segundo año de juniorado. Esta vez ha sido muy especial para mí porque me encuentro en Valladolid en el juniorado internacional y he renovado en español.

También gracias a Sor Ángeles, Priora Provincial, por su presencia. Gracias a las hermanas que me acompañan con sus oraciones y me animan para superar las dificultades, tanto las de aquí como las de Taiwan. A mi director espiritual y mi familia que nunca dejan de apoyarme, gracias también.

A todos muchas gracias, con mi cariño más sincero.

Sor Cecilia Wu Yi Chin

"RUTAS PARA EL CAMINO" se presenta en León

El día 2 de mayo, viernes, se realizó la presentación del Libro homenaje a Bernardo Cuesta "Rutas para el camino" en c/ Suero de Quiñones, 1, sede de la Delegación de Acción Verapaz en León. Era ya la séptima. Al tratarse de la patria chica de Bernardo, que nació en Riofrío de Órbigo (León), la mayor parte de las personas asistentes, era de la familia de sangre (un hermano, una hermana, una cuñada, sobrinos y otros familiares y conocidos). De la familia dominicana hubo una pequeña representación: tres dominicos de La Virgen del Camino y otras tantas religiosas dominicas de la Residencia "Ntra. Sra. de Fátima", en la que tuvo lugar el acto. Representando a Acción Verapaz estuvieron presentes Dulce Carrera y José Antonio Lobo, que intervinieron en la presentación, como también lo hizo Ricardo de Luis, director de la Editorial San Esteban.

La presencia de los familiares hizo especialmente emotiva la presentación. Se vertieron algunas lágrimas, sobre todo en el momento del powerpoint realizado sobre el texto del bello epílogo de Quintín García 'Como si no te hubieras ido', que cierra el libro. En cualquier caso, los asistentes se mostraron muy satisfechos por este recuerdo agradecido a Bernardo, conocido por la totalidad de quienes estuvieron en el acto.

http://www.accionverapaz.org/-presentacion-leon

